

Según datos del Inegi

Continúa creciendo economía informal en todo Quintana Roo

- Aumentó 16 por ciento, ocupando el segundo lugar, sólo por debajo de Campeche

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- De acuerdo al reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), correspondiente al primer trimestre del 2024, la economía informal en Quintana Roo creció en 16 por ciento, ocupando el segundo lugar, solo por debajo de Campeche, que reportó 25 puntos porcentuales.

Inegi destaca que a nivel nacional, durante el primer trimestre de este año, el Valor Agregado Bruto (VAB) de la economía informal en México alcanzó los 5 billones 695 mil 422 millones de pesos a precios de 2018, lo que representa un crecimiento real del 3.8 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado.

El reporte Mediciones de la Economía Informal Trimestral por Entidad Federativa (MEITEF), destacó que los estados con mayores aumentos en la informalidad con respecto al primer trimestre del 2023, fueron Campeche, con un notable 25.0 por ciento, seguido por Quintana Roo con 16.0, Sinaloa con 13.6, Nayarit con 7.9 y Puebla con 7.3 puntos porcentuales. El Valor Agregado Bruto (VAB) del sector, que abarca diversas actividades económicas no registradas oficialmente, experimentó un crecimiento del 5.9 por ciento anual, representando el 56.3 de la economía informal total. En este sentido, las entidades que lideraron este incremento fueron Campeche, Quintana Roo, Querétaro, Aguascalientes y Yucatán.

Mientras tanto el VAB de otras modalidades de la informalidad, que incluye actividades económicas fuera del sector informal tradicional, representó el 43.7 por ciento de la economía informal y creció un 1.4 a tasa anual. Destacando Sinaloa (19.5 por ciento), Nayarit (7.8), Quintana Roo (7.6), Campeche (6.5) y Puebla (5.7).



El Inegi revela que la economía informal en Quintana Roo creció en 16 por ciento, ocupando el segundo lugar, solo por debajo de Campeche.

Sobre la ocupación laboral, Inegi reportó que los puestos de trabajo remunerados en la economía informal sumaron 16.3 millones durante el primer trimestre de 2024, lo que representa un au-

mento del 1.8 por ciento anual.

Las entidades con mayores incrementos en empleo informal fueron Campeche, Sinaloa y Quintana Roo.

Durante el primer trimestre de este año, el Valor Agregado Bruto de la economía informal en México alcanzó los 5 billones 695 mil 422 millones de pesos a precios de 2018, lo que representa un crecimiento real del 3.8 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado.

PIDEN CAMBIO DE IMAGEN PARA ZONA HOTELERA

La nueva mesa directiva del Consejo Coordinador Empresarial del Caribe (CCE), dirigida por Javier Carlos Olvera Silveira, dio a conocer que no se debe descartar el proyecto comercial y residencial en el campo de golf Pok Ta Pok, en la zona hotelera de Cancún. En este marco, destacaron que se deben analizar los pros y contras, reglamentos ambientales y capacidades de uso de suelo y sentarse a dialogar “Lo que me queda claro es que la inversión es la única posibilidad para retornar al brillo como podemos hacerlo, y pues la inversión es un tema complejo”, dijo Olvera Silveira.

Y reconoce que desconoce si todos los empresarios están en desacuerdo “En el consejo lo que siempre defenderemos es la capacidad de reinventarnos, que sea Cancún un lugar cada vez más bonito, y la inversión es la única manera de lograr que se reinvente una zona” aseveró. Añade que esto ha pasado en otros destinos como Miami o Madrid, que se dio un uso de suelo diferente, pero que se equipó adecuadamente de infraestructura y movilidad, “Aquí mismo en Cancún hemos hecho cosas interesantes por ejemplo lo que está sucediendo en la avenida Nader, donde se dio una nueva densidad y empezamos a ver hoy nuevos edificios, que están renovando una zona que ya era muy viejita”, comentó.

El presidente saliente del CCE, Eduardo Domínguez, añadió que hay muchos estudios, pero se debe esperar que se termine el puente Nichupté para ver el flujo que recibe “Esto servirá para saber cuánto se puede desahogar el tráfico vehicular en la zona hotelera, y dar mayor capacidad; para un desarrollo como el que se pretende llevar a cabo en el campo del golf”, dijo y como persona del sector de la construcción, reconoce que el proyecto no está claro aún y no cuenta con permisos.

¡Fin de semana en Cozumel!

\$240⁰⁰ Aprovecha tarifa especial para residentes de Solidaridad

Adulto Viaje Redondo

ULTRAMAR EXPERIENCE INNOVATION

Escanea para horarios

*Válido Viernes, Sabado y Domingo. www.ultramarferry.com #UltraMarFerry